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24/SVV/0590 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Stand der Gespräche mit der Bundesanstalt für 

Immobilienaufgaben (BIMA) 

Einreicher: 

Stadtverordneter Kirsch, Fraktion CDU 
Datum 

06.05.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
In Anbetracht der Dringlichkeit der Schaffung von Wohnraum für Geflüchtete in unserer Stadt 
bitte ich um Auskunft über die bisher geführten Gespräche mit der Bundesanstalt für 
Immobilienaufgaben (BIMA). Ich beziehe mich mit meiner Anfrage auf die Beschlussvorlage 
DS 23/SVV/0323. 
  
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Können Sie bitte darlegen, wann welche Gespräche stattgefunden haben? 
 
 Am 06.09.2023 hat ein Gespräch des Kommunalen Immobilien Service der LHP mit 
der BImA zu den einzelnen Punkten des Beschlusses 23/SVV/0323 vom 08.05.2023 
stattgefunden. 
 
Weitere Gespräche haben nicht stattgefunden. 
 
Anlagen: 
Keine 
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